

Session Démarrage
León, 25 - 26 Février 2014

COMMENT ARRIVER À LEON, ESPAGNE

Par Avion directe

L'aéroport de Leon (code LEN) est situé dans la banlieue de León, La Virgen del Camino, à seulement 7 km à l'ouest de la ville. Ça prends 10 minutes en taxi (environ 15 €) pour se rendre au centre. Il y a aussi un bus (3 €) s'arrêtant au centre-ville. L'aéroport est desservi que par Iberia avec une connexion journalière avec Barcelone. Pour les tarifs les plus avantageux, réservez le vol intérieur séparément pour votre voyage international à partir du site de la compagnie aérienne www.iberia.com. Il s'agit d'une option de Voyage bon, mais malheureusement seulement disponible à des tarifs raisonnables en réservant longtemps à l'avance.

Si Madrid est votre port d'entrée

Si Madrid est votre port d'entrée en Espagne, sachez que León est situé 330 km au nord-ouest de la ville de Madrid. À l'arrivée à l'aéroport de Barajas, vous pouvez prendre soit un **train** ou un **bus** pour vous rendre à León. Les trains sont recommandés car ils sont plus rapides. Si vous choisissez voyager par train, vous aurez besoin d'aller à la gare de « Chamartín ». Au cas où les horaires ne vous conviendrait pas, prenez un bus. Quelques départ du terminal 4 de l'aéroport, arrêtent en centre-ville de Madrid et continuent vers León. La majorité partent du centre-ville.

De l'aéroport de Barajas à la Gare Chamartín

Un taxi vous coutera 30€ (tarif fixe).

Il y a un Train direct : La gare se trouve qu'à la Terminal 4 de l'aéroport (sous-sol). La, il faut acheter le ticket de la machine de vente automatique (qui accepte des pièces ou carte de crédit). N'importe la destination qui montrera le panneau, la gare Chamartin est toujours le deuxième arrêt. Le train part tous les 30 minutes (à 28 et 58 minutes après l'heure) et prends 12 minutes pour arriver à votre destination.

En métro (à utiliser seulement si les trains sont en grève): prendre le métro ligne 8 direction " Nuevos Ministerios " ; changer à « Nuevos Ministerios » ; prenez la ligne 10 direction "Hospital Infanta Sofia " et sortir à Chamartin.

De la gare Chamartin à León

Il est recommandé d'acheter le billet en ligne en avance du web www.renfe.com. Les trains « Alvia » prennent 2 heures et 50 minutes.

De l'aéroport de Barajas à la gare routière «Mendez Alvaro» (Bus)



Session Démarrage
León, 25 - 26 Février 2014

Un taxi vous coutera 30€ (tarif fixe).

Par Metro : Prenez la ligne de métro 8 direction "Nuevos Ministerios" , changer à Nuevos Ministerios , prendre la ligne 6 (« CIRCULAR ») et descendre à " MENDEZ ALVARO ".

L'entreprise routiere s'appelle « ALSA » et les billets sont vendus à www.alsa.es. Les bus prennent de 3,5 à 4,5 heures pour atteindre León.

Kick-off meeting
León, 25 - 26 February 2014

TRAVEL TIPS: HOW TO REACH LEÓN

Flying to León

León's airport (code LEN) is located in the outskirts of León, La Virgen del Camino, only 7 km west from the town. It takes about 10 minutes by taxi (around 15€) to get to the centre. There is also a bus (3€) stopping at the city centre but not so convenient to the hotel (15 mts. Walk from the bus stop). The airport is served only by Iberia Airlines with connections to Barcelona. For the most advantageous rates, book the domestic flight separately to your international trip from the airline's website www.iberia.com or any other travel web. This is a good travel option but unfortunately only available at reasonable fares if booked much in advance.

Flying to Madrid

If Madrid is your Spanish entry port, know that León is located 330km. north-west of Madrid City. Upon arrival at Barajas airport you can take a train or a bus to get to León. Trains are recommended as they are faster although more expensive, if you choose travel by train you will need to go to Chamartín train station. In the case you prefer to take the bus, there are some buses from Barajas T4 Terminal Airport to León. Whether the timetable is not suitable, you will need to go to the Mendez Alvaro Bus station where there are more options.

From Barajas Airport to Chamartín Train station

A taxi will cost you 30€ (fixed tariff). There is also a direct train: The station is in Terminal 4 of the airport. Buy the ticket from the automatic selling machine (accepts coins or credit card). The train shows destination Principe Pio and Chamartin is the second stop. It leaves every 30 minutes (at 28 and 58 minutes after the hour) and takes 12 minutes to reach your destination.

By metro (only if trains are on strike) : take Metro line 8 direction "Nuevos Ministerios", change at NUEVOS MINISTERIOS, take line 10 direction "Hospital Infanta Sofia" and get out at CHAMARTÍN.

It is recommended to buy the ticket online before-hand from the web www.renfe.com. If schedule convenient, select the "ALVIA" trains which have a travel time of 2 hours and 50 minutes approximately from Madrid.

From Barajas Airport to "Mendez Alvaro" Bus Station

A taxi will cost you 30€ (fixed tariff). You can alternatively take Metro line 8 direction "Nuevos Ministerios", change at NUEVOS MINISTERIOS, take line 6 and get out at "MENDEZ ALVARO" (Bus station). The company serving the León and Ponferrada destinations is called "ALSA" and tickets are sold from www.alsa.es.

Buses take from 3.5 to 4.5 to reach León.